



Prentsa Oharra · Nota de prensa

EA acude a Estrasburgo para acabar con el inmovilismo tras el rechazo del TC a la consulta

Mikel Irujo, portavoz de la Ejecutiva Nacional de Eusko Alkartasuna, ha explicado que la formación independentista acude a Europa para hacer frente al inmovilismo producido después del rechazo del Tribunal Constitucional al proyecto de consulta.

Irujo afirma que Eusko Alkartasuna "estaba cansada de esperar a que se materializase la unidad de acción de todos los partidos que apoyaron la consulta en el Parlamento Vasco para acudir a las instancias europeas, y ha decidido tomar la iniciativa". No hay que olvidar, recuerda el portavoz de Eusko Alkartasuna, que "es una propuesta con un amplio respaldo social materializado en el apoyo de la mayoría política del Parlamento Vasco, las miles de firmas recabadas y el apoyo social a las iniciativas realizadas en su defensa".

"La presentación de la denuncia no rompen ninguna unidad de acción, ya que es una iniciativa que se puede sumar a las que posteriormente vengan, si es que viene alguna", explica Mikel Irujo, que añade que, al fin y al cabo, la presentación de la denuncia por parte de Eusko Alkartasuna "no es más que el cumplimiento de la palabra dada en su día, cuando el Tribunal Constitucional dio portazo a una propuesta legítima y democrática".